

2022(令和4)年7月29日

2022年度 県事協「現状報告会」の中止について

県事協会長 寄井田 雅裕

各地区会員の皆様には、ご多忙の毎日をお過ごしのことと拝察いたします。日頃から県事協の各事業に対し、ご理解ご協力いただいておりますことに、心から感謝申し上げます。

8月10日開催を予定しておりました「現状報告会」についてですが、コロナウイルス感染症拡大に伴い、中止の判断をさせていただきます。

ご理解のほどよろしくお願いいたします。

1 中止の理由

鹿児島県においてもコロナウイルス感染者が急拡大(7月12日1,517人と1,000人越え、7月20日2,718人と2,000人越え、7月26日3,149人と3,000人越えと1週間ごとに約1,000人単位で感染者が増加)しており、8月10日現在でコロナウイルス感染者が減少傾向となる見込みがすくないと推測される状況であること、年間事業計画の予備日(10月14日)における会場確保が困難であること等総合的に判断して「現状報告会」については、中止といたします。

2 レポートについて

レポートを準備していただきました鹿児島地区・日置地区のみなさん、ありがとうございます。2020年度の「現状報告会」中止に際しましては、レポートは翌年度に持ち越しとさせていただきますが、今回は翌年度に持ち越さない形(ホームページ上での発表等)で発表の在り方について検討させてもらいたいと考えております。

発表の方法等につきましては、担当理事より後日ご連絡させていただきますので、ご了承ください。

3 参加予定の皆様へ

県事協「現状報告会」への参加の申し込み、ありがとうございます。コロナウイルス感染症拡大に伴い中止の判断をせざるを得なくなり、本当に申し訳ありません。

ひとえに参加者の安全を守るための決定だにご理解頂ければ幸いです。

「現状報告会」開催時にはアンケートで参加者の声を集めております。そのご意見を元に改善を重ねて参りました。今回は残念ながら中止となりますが、地区評議員さんへご意見ありましたらお伝えいただければと考えております。